



Mocha, 15 de
Abril de 2024



JuntosConstruimos
El Mejor Cantón
De La Provincia



INAUGURACIÓN DE ILUMINACIÓN EN EL ESTADIO “LA ESTACIÓN” DE MOCHA

BOLETÍN N⁸⁰ DE PRENSA

El sábado pasado, se llevó a cabo la inauguración oficial del Campeonato Copa San Francisco 2024, un evento deportivo que reunió a más de 100 equipos. Pero eso no fue todo: también se celebró la inauguración del sistema de iluminación en el campo deportivo. Este logro fue posible gracias a la incansable gestión de Danilo Ortiz, el alcalde del cantón Mocha, en colaboración con la EASSA y el Honorable Gobierno Provincial de Tungurahua.

Ahora, tanto los deportistas como la ciudadanía en general pueden disfrutar de una infraestructura mejorada para la práctica deportiva. La emocionante inauguración del campeonato de fútbol y básquet, Copa San Francisco Mocha 2024, marcó un hito significativo para la comunidad al coincidir con el encendido oficial de las luminarias.

Durante el evento, los diferentes equipos desfilaron junto a sus madrinas, y las autoridades provinciales y cantonales compartieron la alegría de esta importante obra.

El alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, resaltó la relevancia de cuidar los espacios deportivos y promover el deporte como una práctica saludable. En la cancha, se demuestra disciplina y respeto hacia los rivales. Ortiz expresó su agradecimiento a la EASSA y a la Prefectura de Tungurahua por su apoyo constante. Además, invitó al Ing. Luis Marcial, Presidente Ejecutivo de la EASA, a conocer más sobre esta importante gestión. Marcial, por su parte, enfatizó que los municipios tienen derecho a recibir recursos para mejorar su infraestructura lumínica, ya que son accionistas de la empresa.

El Dr. Manuel Caizabanda, Prefecto de la Provincia de Tungurahua, tuvo el honor de anunciar el encendido oficial de las luminarias en el Estadio “La Estación”. Con gran emoción, invitó a todos los presentes a realizar un conteo regresivo y celebrar juntos este logro significativo. Después de años de espera, el estadio ahora brilla con luz propia, simbolizando el compromiso con el deporte y la comunidad.